
 

 

 

 

 

 

 

 
 

ATA JULHO/2022 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA MULHER – PETRÓPOLIS/RJ 

 

 Ata da Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal dos Direitos da Mulher, realizada 

no dia 14 de julho de 2022, às 18h, no 

Auditório da Casa dos Conselhos 

Municipais Augusto Ângelo Zanatta, 

localizada na Av. Koeler, 260, Centro, 

Petrópolis/RJ. 

 

Aos quatorzes dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às 1 

dezoito horas, reuniu-se o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, 2 

convocado por meio do Diário Oficial nº 6462, de treze de julho de dois mil e 3 

vinte e dois, no Auditório da Casa dos Conselhos Municipais Augusto Ângelo 4 

Zanatta, Centro, Petrópolis/RJ. Com a presença das senhoras conselheiras: 5 

ADRIANA VITAL SILVA XAVIER, ÂNGELA MARIA ARAÚJO DE ALCÂNTARA, 6 

CAMILA ZAIDEN REMPTO, CARLA MARIA DE ANDRADE FREITAS BRITO, 7 

KAROLINE VICTÓRIA CERQUEIRA DOS SANTOS, MARIA AUXILIADORA 8 

PIRES RIBEIRO, MARIZA ALVES DE FARIA, RENATA DE SÁ LATSCH, 9 

ROSEMERE DE PAULA MACEDO CARVALHO, SIMONE IZIDRO CESÁRIO 10 

GOMES VIVARINI, SONIA CRISTINA DA SILVA FURTADO, SÔNIA REGINA 11 

PEREIRA ALVES, SUELEN ABREU AGASSIS RIBEIRO, THAIS JUSTEN 12 

GOMES, VERÔNICA FRANCISCO MARCOLINO. Também estava presente, a 13 

senhora: MARIA CAROLINA ALCANTARA. A reunião teve como pauta 14 

publicada: 1) Aprovação da Ata anterior; 2) Gestão do COMDIM; 3) Assuntos 15 

Gerais. A Conselheira Adriana de Paula justificou por e-mail, que não poderia 16 

participar da reunião A Presidente Ângela Alcântara deu início à reunião, às 17 

dezoito horas e vinte e cinco minutos, após cumprimentar a todas. Como 18 

primeiro ponto de pauta, A Presidente Ângela colocou em votação a aprovação 19 

da ata do mês de maio, lembrando às Conselheiras presentes, que a 20 

aprovação também é válida pelo e-mail do Conselho, todas as conselheiras 21 

presentes aprovaram sem ressalvas. No item 2 da pauta, a Presidente Ângela 22 



falou sobre a leitura do Regimento Interno, para comunicar a troca da 23 

presidência deste Conselho. A Presidente Ângela falou que continua no 24 

Conselho, falou sobre as orientações para a eleição das conselheiras da 25 

Sociedade Civil. Reforçou a importância da continuidade das Políticas Públicas 26 

em prol das mulheres, falou sobre o Projeto Mulheres Mulherando, na força da 27 

mulher em apoiar outras mulheres, Ângela falou que há em vista, um Fórum 28 

sobre o projeto, com data provável para o dia 17 de setembro. A Conselheira 29 

Karoline Cerqueira, com a palavra, falou que a posse da nova Presidente será 30 

em Assembleia Extraordinária, juntamente com a continuidade das 31 

Conselheiras da Sociedade Civil, porém ainda está sem data para acontecer; 32 

Karoline ressaltou ainda, que a nova presidente fará o possível para dar ainda 33 

mais visibilidade ao Conselho. A Conselheira Suelen Ribeiro, com a palavra, 34 

agradeceu o período como conselheira representante da Sociedade Civil, falou 35 

sobre a importância de se conhecer o Regimento para um bom trabalho. A 36 

Conselheira Thaís Justen, com a palavra, falou da satisfação em fazer parte do 37 

COMDIM e da grande importância deste conselho para a sociedade. A 38 

Conselheira Maria Auxiliadora, com a palavra, falou da importância da 39 

visibilidade do COMDIM e que através deste conselho o CRAM foi criado. 40 

Sugeriu que a Comissão Temporária de Trabalho da Saúde passe a ser 41 

Comissão Permanente de Trabalho e sugeriu a criação da Comissão de 42 

Trabalho de pessoas Trans; Falou da importância da sala do COMDIM, que 43 

tudo é avanço do Conselho e foi conquistada através da atual presidente, a sra 44 

Ângela Alcântara, agradecendo assim, todo o tempo em que Ângela esteve à 45 

frente deste conselho e já felicitando a nova presidente. A presidente Ângela 46 

Alcântara falou sobre a criação do Fundo do Conselho, para que a nova gestão 47 

regulamente. A Conselheira Verônica Marcolino, com a palavra, disse que uma 48 

das melhores experiências que ela teve no Conselho, foi com a atuação do 49 

Projeto Nossa Loja, que foi uma experiência muito boa, sugerindo a 50 

continuidade. A Conselheira Sonia Alves se apresentou dizendo que já 51 

conhece o Conselho, pois já foi conselheira em outras gestões. A Conselheira 52 

Carla Brito, apresentou-se exaltando a importância dos Conselhos e a luta que 53 

as mulheres enfrentam em ajudar as outras mulheres. A Conselheira Camila 54 

Rempto apresentou-se colocando-se a disposição do Conselho para apoiar, ser 55 

ferramenta para dar continuidade no trabalho já realizado. A Conselheira 56 



Rosemere de Paula, que já fez parte do Conselho e disse estar muito feliz em 57 

retornar agora, lhe traz muita alegria, citando a importância da luta e dos casos 58 

divulgados na mídia que causam revoltas, que muito maior que lutar pela 59 

igualdade, é lutar pelo respeito às mulheres. A Conselheira Mariza Alves, com 60 

a palavra, falou da importância do atendimento e respeito às Conselheiras, que 61 

é necessário uma atenção e uma melhora no socorro à população, pois a cerca 62 

de um mês passou por duas experiências aonde vieram a óbito por falta de 63 

socorro. A presidente Ângela, disse que foram fatalidades, pois conta que está 64 

sendo muito bem atendida e só tem a agradecer ao SUS e ao SAMU pelo 65 

atendimento que necessitou. A Conselheira Adriana Vital, com a palavra, se 66 

apresentou dizendo que é recém-chegada ao Conselho e que tem muito a 67 

aprender. A Conselheira Simone Izidio, com a palavra, agradeceu a trajetória 68 

de Ângela no Conselho frisando que tem muito ainda para aprender com 69 

COMDIM; deixou registrado a desorganização na distribuição no auxílio 70 

emergencial e que presenciou muitas ocorrências na comunidade durante a 71 

pandemia, falou sobre a elaboração de um plano de ação nas escolas, para 72 

prevenção e identificação de violências domésticas; Simone citou também, que 73 

precisa haver uma melhora no atendimento da polícia para com a população 74 

feminina deste município, relembrando um caso que ocorreu com uma 75 

moradora do bairro Alto Independência, pois ela necessita de proteção contra 76 

seu agressor. A Conselheira Renata, apresentando-se, agradeceu o período 77 

em que Ângela ficou na presidência e felicitou a posse da nova presidente. A 78 

Presidente Ângela, também sugeriu a palavra à secretária Executiva deste 79 

Conselho, Gisele Cristina, agradeceu pelo carinho e apoio que sempre recebeu 80 

deste conselho e principalmente da Presidente Ângela, que mesmo em tempos 81 

de tratamento da sua saúde não desamparou quem precisava. A Presidente 82 

Ângela, concluiu falando sobre o papel das Conselheiras em apoiar o 83 

Conselho. Em Assuntos Gerais, item 3 da pauta, a Conselheira Thaís Justen, 84 

convidou às Conselheiras para estarem no dia 18 de julho, na Comunidade 85 

João Xavier, das 13 horas às 18horas, encerrando com uma palestra as 19 86 

horas; Thaís comunicou também que a conselheira Suelen Ribeiro passará a 87 

ser Conselheira suplente, representando o CRAM. Nada mais havendo a tratar, 88 

a Presidente Ângela encerrou a reunião às dezenove horas e quarenta e oito 89 

minutos, agradecendo a participação de todas. Essa ata segue lavrada e 90 



assinada por mim, Gisele Cristina de Paula Moreira, Secretária Executiva e 91 

pela presidente, Ângela Alcântara. 92 

 
 

________________________________________ 

Gisele Cristina Moreira  

Secretária Executiva do COMDIM 
 

 
 

_________________________________________ 
 

Ângela Alcântara 

Presidente do COMDIM 


